



Verantwortung

Weißt Du, wie wichtig Du hier bist?
Willst Du einzigartig und wertvoll leben?
Kannst Du es nicht mehr ertragen, wenn Deine Kraft verbraucht statt genutzt und erfolgreich angewendet wird?

Was hältst Du von Verantwortung?

Das 6. Hermetische Gesetz spricht darüber, denn es besagt: „Alles ist gesetzlich - Jede Ursache bringt ihre Wirkung hervor“

„Verantwortung bedeutet für mich,
dass ich mit der Antwort auf mein Handeln einverstanden bin.“

Jede Aktion bringt eine Reaktion hervor. Dies bedeutet, dass mein Handeln immer seine Konsequenz zu mir bringt. Sollte mein Handeln schädigend für andere sein, dann wird mir irgendwann selbst Schaden zugefügt. Mit einer solchen „Antwort“ ist man nicht einverstanden oder?

Der Sender bekommt immer wieder seine eigene Sendung zurück. Oder so gesagt: „Was ich will, das man mir tu, das tue ich zuerst.“ bzw. „Was Du nicht willst, das man Dir tu’, das füg’ auch keinem anderen zu.“

Diese wahren Aussagen sollen wir Menschen l(i)eben lernen.

Wir sind schon lange und immer noch und gerade jetzt genau damit beschäftigt. Die Fragen: „Wer bin ich wirklich?“ oder „Wie bin ich wieder ICH?“ oder „Erkenne Dich“ oder „Finde und lebe Deine Lebensharmonie!“ oder „Welchen Sinn hat mein Leben?“ usw bestätigen das. Du kennst das ja bestimmt auch oder? Vielleicht dafür ein Beispiel: Ja das beste Beispiel zeigt uns immer wieder die Natur mit ihrer phantstisch ablaufenden und immer wirkenden Lebendigkeit. Es findet immer Jetzt und Hier statt im Moment an seinem bestimmten Platz. Ein Samen des Apfelbaums kann keinen Birnenbaum entstehen lassen. Das klingt simpel und das weiß eh jeder Mensch. Doch was

ist in Deinem menschlichen Kern, was enthält dieser Samen? Weißt Du es jetzt, kannst Du es spüren?

In mir beginnt leise eine wunderschöne Schwingung, eine vertraute Harmonie, die mich erstrahlen lassen kann und mir Kraft bringt. Sie ist einfach da, ich gebe mich ihr hin und bekomme Klarheit, Geborgenheit, Sicherheit. Das sind wertvolle Kräfte, damit ich meinen Platz im Leben und Verantwortung lebe.

Das sind auch die wichtigsten Informationen für meine Aufgabe in diesem Leben. Wie meine ich das? Wenn ich z.B. den Superstar oder einen berühmten Menschen beneide, ich wär gern wie dieser, dann ist klar, dass ich zu ihm und nicht zu mir schaue. Also lebe ich nicht das, was ich von mir aus leben darf und soll. Denn wenn ich nicht zu mir schaue, kann ich selbst nie so eine Berühmtheit sein, denn ich BIN NICHT ICH sondern eine Nachahmung. Am Anfang oben war der Satz: Weißt Du, wie wichtig Du hier bist?

Wenn Du Dich vor Deiner Verantwortung herumdrückst, fehlt im ganzen „Orchester“ oder „Organismus“ ein Teil, den Du SEIN wolltest in diesem Leben. Spüre nochmal wie Du Verantwortung leben kannst, die sich für Dich stimmig kraftvoll und echt anfühlt. Denn das wolltest Du, das will Deine Seele erleben. Sie wird nach diesem irdischen Leben alle diese Erfahrungen behalten und in die jenseitigen Welten bringen, sprich ins All-Bewusstsein eintragen. Daraus können die Informationen wieder abgerufen werden von demjenigen, der seine Verbindung bewusst leben kann. Das ist dann aber ein nächstes Thema.

Alles Liebe, Kerstin